

Adventsausstellung in der Kreissparkasse Kusel

Eine weihnachtlich-winterliche Ausstellung präsentiert der Modellbauclub Freisen in der Kundenhalle der Kreissparkasse Kusel.

In den Vitrinen der Kreissparkasse Kusel gibt es viel zu erkunden. Die Ausstellung lässt nicht nur Kinderaugen leuchten. Den Betrachter erwarten liebevoll zusammengestellte Situationen aus Legosteinen oder Playmobilfiguren, wie zum Beispiel der Nikolaus mit seinen Rentieren, der mit gepacktem Schlitten starten will, um die Geschenke zu verteilen. Oder der gut besuchte Weihnachtsmarkt mit dem großen, bunt geschmückten Tannenbaum und mittendrin sausen Skibegeisterte die Piste herunter. Wenn man genau hinsieht, findet man auch den einen oder anderen Sparkassenmitarbeiter bzw. -mitarbeiterin. Die vielen Details laden zum Verweilen ein und mancher Erwachsene schwelgt in Erinnerungen an seine Kindheit.

Der Modellbauclub Freisen besteht seit mittlerweile 20 Jahren und ist der erste und einzige seiner Art im Saarland. Das Durchschnittsalter von 51 Jahre belegt, dass nicht nur Kinder und Jugendliche Interesse am Modellbau zeigen. Jeden Freitag von 16:00 bis 17:30 Uhr findet im Clubraum in der Schulstraße 35 ein Treffen statt. Natürlich sind auch Nichtmitglieder gerne willkommen, um sich einen Einblick in die vielfältige Arbeit des Vereins zu verschaffen. Es gibt Modelleisenbahner, Kirmesmodellbauer, Funktionsmodellbauer, Modellautosammler und Plastikmodellbauer. Für einige ist es eine Leidenschaft Zinn herzustellen und zu bemalen. Andere sammeln lieber Puppen oder sind Playmobil- und Lego-Fans.

Die Ausstellung ist zu den üblichen Öffnungszeiten bis 20. Januar 2023 zu besichtigen.

